



令和6年5月9日 立川市立第三小学校 校長田村聡

## どろり、そろ~りと、一歩ずつ

ゆっくりと学校モードに戻していきます。

1年生の「あさがお」、早くも双葉が出てきました。





どんな色の花が咲くのでしょうか、楽しみです。しっかり観察してください。





体育館では3年生が運動会に向けて、表現の練習に取り組んでいました。あと2週間ちょっとで運動会です。





ところで、こちらは高尾駅近くのビルにあるツバメの巣です。今年は姿を見かけなくなったし、堕ちているフンの量も増えていないようなので、いったいどうしたのだろうと心配していたら、ちゃんと戻ってきていました。















1年の国語の授業からです。

隣近所と考えの交流タイムです。いい考えを こっそりと交換します。

そして、最後はひらがなの練習。今日は「た」 を書いてみます。





















2年生の教室には先日の1年生を案内しての「学校案内カード」に感想が書かれていました。 1年生と手をつないで案内している場面を描いたものは、みんな笑顔で描かれていました。 案内をした2年生も、案内してもらった1年生も楽しかったことが伝わってきます。来年は、 この1年生たちが、2年生になって、新1年生を釣れて、優しく楽しく学校を探検してくれる ことでしょう。

さて、今日の午後は研修会です。会場となっている市内の各小学校に出かけていきます。